

あなたのお声をお聞かせください。

世の中には鍼灸をまだ知らない方がたくさんおられます。その方々に鍼灸を良く知っていただくため、あなた様のご意見をお聞かせ下さい。

是非、ご協力よろしく申し上げます。

コロナや仕事のストレスなど色々が積み重なってアトピーが発症しました。

3年程、薬を飲んでいましたが、交かなくなる度強く高額になり
根本的に治そうと決意しました。

鍼灸は全く痛くも熱くもなく逆に交かくの!?と笑っちゃうレベルでしたが
色々な治療法を試した中で一番効果を実感でき信じれました。

長年薬を使い続けていたのですぐに元どおろとはなりませんかと

完治を信じて行動し続けられるものと出逢えたことが嬉しく思います。

牧先生たちが寄り添って下さるのも効果バツグンのメンタルケアです。

一人でも多くの方が笑顔でいられますように。

上記のお声についてお願いがあります。このアンケートをインターネットや印刷物などに掲載させていただいてよろしいでしょうか?下記の中から○をお付け下さい。

名前を出しても良い() イニシャルならいい() 年齢(28)

名前 松本

ご協力本当にありがとうございました。

悠々堂 まき鍼灸院 院長 牧 篤正

※当アンケートで取得した患者さんの個人情報厳正に管理いたします。